

Noticias

Premiados los mejores Blog institucionales

En el marco del IV Ciclo de Experiencias en Educación a Distancia efectuado en la Universidad Central de Venezuela (UCV), el Comité Organizador realizó el concurso de Blog destinado a Profesores, Estudiantes y Dependencias de la UCV. Dentro de la Categoría Institucional, el primer lugar lo obtuvo el Lic. Carlos Rodríguez, Jefe de la División de Salud HCM y SSD, creador de <http://salud-ucv.blogspot.com>. En el segundo lugar, estuvo la Dirección de Tecnología de Información y Comunicaciones (DTIC), con <http://dticucv.blogspot.com>.

La actividad tuvo por propósito brindar la oportunidad de dar a conocer y compartir el uso del blog, con fines divulgativos y académicos en la comunidad universitaria de la UCV.

En tal sentido se difundió la creatividad de la vos espacios para el desarrollo académico e propuestas individuales de cada uno de sus universitarios. ■ Jehosafat Becerra



comunidad universitaria, además de abrir nue-institucional, cohesionando cada una de las miembros en pro de la colectividad



Internet Caracas 2013

La Universidad Central de Venezuela (UCV), fue sede de la segunda Expo Jornada de Tecnologías de la Información y Telecomunicaciones, Internet Caracas 2013, durante los días 6 y 7 de noviembre.

El objeto de la actividad fue fomentar el desarrollo de las Tecnologías de la Información y Comunicaciones (TIC's), e impulsar el desarrollo de las universidades mediante la presencia estratégica de las empresas.

El encuentro contó con la presencia de la Dirección de Tecnología de la Información y de la Comunicación (DTIC) que prestó el apoyo técnico necesario para la transmisión del evento bajo una plataforma virtual. ■ Jehosafat Becerra

Estudiantes 2.0

Se realizó el pasado 26 de noviembre, en el auditorio Dr. Tobías Lasser, IV Ciclo de Experiencias en Educación a Distancia de la UCV, con el fin de divulgar y compartir estas vivencias desarrolladas en la docencia; incluyendo en esta oportunidad a los estudiantes, como actores principales en el proceso formativo y primeros beneficiarios de esta modalidad en la Institución.

María Janeth Ríos, Vicepresidenta de la Asociación Venezolana de Educación a Distancia (AVED), precisó que los estudiantes son los mejores testigos para dar crédito del desarrollo y crecimiento de las prácticas educativas, apoyadas en este sistema. ■ Jehosafat Becerra